
2015年 7月度定例理事会議事録  －速報－ 

 

2015年 7月 27日(月)19時 00分 スター会議室四谷第二会議室 

出席理事：西谷、竹井、清水、屋代、生木、高松、菊地(俊）、野村、橋本(春）、篠崎 

以上 10名 

委任状： 石井、坂、島田、田井、櫟本(議長に委任）、中川(竹井理事に委任）、細田(野村

理事に委任）、村岡(清水理事に委任）、橋本(美）、檜垣(橋本(春)理事に委任)以上

10通 

欠席理事：池田、菊池(誠）、高橋、増田、宮田   鹿住、小倉(監事) 

会社役員会：井口、草深   事務局：篠本、雪、松本   書記：芝本 

議長：竹井理事(競技委員会) 

出席理事 9名(19時 00分現在)委任状 10通をもって 7月度理事会は成立。 

 

1．6月度理事会での議決・可決事項の確認(竹井議長) 

7月下旬を予定していた臨時会員総会は、諸事情により 7月 12日(日)に対コジロー社債

務への対応策を議題に開催する事、及び、年会費規則・会員名義変更登録料改定につい

ては平成 29年 12月末までの期間限定とする事を議決した。又、臨時会員総会で対コジ

ロー社債務への対応策が承認された場合発効する事を条件に、特別年会費とする年会費

規則改定を取締役会に一任する事を可決した。 

2．イベント委員会(菊地(俊)委員長) 

 ・開場記念祭の報告。 

 ・担当ホール制の実行アイデアを考える。－＞全体の取りまとめ役はグリーン委員会だ

が、担当ホール制徹底の為、例えば、ホールナンバーのマーカーの作成やホール担当

チーフを決めて、担当ホール制を啓蒙して行きたい。－＞新メンバー獲得の際の BWC

の特徴の一つとして行きたい。－＞各委員会で検討し次回理事会で再検討する。 

 ・ブドウの木の植樹プロジェクトを設立した。今後植樹の場所を事務局と検討する。 

3．競技委員会(竹井委員長) 

 ・7月 12日・19日に行われたミュアヘッド杯の結果報告。（優勝者は男子：品部祐児氏、

女子：山口惠子氏） 

 ・年間ポイントランキングは、正式名称を BWC・TaylorMade ランキング 2015 とし、

2015 年 6 月から 2016 年 5 月までの 1 年間の日曜月例・平日月例計 24 回のポイント

集計とする。告知はニュースレター・メルマガをメンバーに送付し、ランキングはHP

に掲載、又、ゴルフ場内の掲示を検討中。 

4．グリーン委員会(清水副委員長) 

 ・7 月 12 日(日)の活動報告 萱の葉が伸びて根から刈るのが難しく処理が遅れているの

で、メンバーがボランティアで刈るという提案があった。理事会では危険性が排除で

きないことから、再度グリーン委員会とキーパーで検討してもらう事となった。 



 ・18 番黒ティから見た右斜面の木を少し切る事。又、排水溝付近のラフの処理を事務局

にお願いした。 

5．ジュニア育成委員会(橋本(春)委員) 

 ・6 月 28 日(日)ジュニア 1 日レッスンの報告。－＞プロ 2 名・メンバーボランティア 3

名でジュニア参加者 13名の監督は安全面を考えてもギリギリの人数であり、今後は学

生ボランティアをお願いする事とした。－＞拘束時間が長い事とある程度継続的にお

願いする都合上、学生ボランティアには何らかのインセンティブを考慮中。 

 ・ジュニアレッスンの際の野菜の収穫は好評なので、今後も継続。 

 ・ジュニア親族会員の 1 ラウンド料金は現在 5,650 円であるが、メンバー以外のジュニ

アと大差ない為、18 歳以下の親族会員のプレーフィーを無料とする事を理事会は承認

した。 

6．フェローシップ委員会（生木委員長） 

フェローシップ委員会オリジナル目土袋を企画中。 

7．広報委員会(西谷委員長) 

  ニュースレター夏号は 8月初旬発送予定。(表紙の BWC風景はドローンにて撮影) 

8．青年部委員会(高松副委員長) 

  7月度青年部委員会の活動報告。 

9．臨時会員総会結果報告(井口取締役) 

 7 月 12 日(日)の臨時会員総会に於いて、対コジロー社債務への対応策と特別年会費につ

いて、委任状による議決権行使を含め、賛成 228(内委任状 177）、反対 65(内委任状 64）

で、賛成多数で可決された。－＞メンバーの協力を得て、事務局は早急に対応する。 

10．経営特別委員会開催報告(井口取締役) 

 コジロー社債務の返済は、75 歳以上のメンバーを優先的に考えている。又、メンバーの

高齢化に伴い 70歳以上の返済も考慮中。－＞今後の返済は売上担当と新会員獲得担当に

分かれ、なるべく早く完済する事を目標とする。 

11．クラン報告(事務局 松本) 

 クランフレンドは 7月で約 550名になり、12月から 6月までの売上は 1,650万円となっ

た。－＞6月 27日(土)に 6年ぶりに神奈川県人会コンペが開催された。－＞8月 14日(金)

に、第 2 回クランフレンドカップを開催する。ハーフ終了後 30 分程度昼食休憩を取り、

帰りの渋滞を考慮し、結果発表は後日発表とする。 

12．営業報告(事務局 雪副支配人) 

 ・6 月の売上実績は 2,746 万円で計画比 280 万円のプラス、前年比 341 万円のプラス、

来場者数は 2,670名で前年比 363名増であった。7月の売上実績は(7月26日現在)2,016

万円で前年比 235 万円マイナス、来場者数は 1,857 名で 294 名マイナスであった。7

月は 9日間ほど悪天候の日があり、売上、来場者とも目標値を下回ってしまった。 

 ・クランフレンドは 6月入会 69名、7月は 26日現在 27名の入会があり、6月末で累計

521名となった。 



・コジロー会員は 6月に普通会員 1名の入会があり、6月末までの累計は普通会員 74名、

家族会員 22口 44名となった。 

 ・平日組売りは 6 月にメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用者 135

組 526名(M61名、GV332名、N133名)、7月は(7月 26日現在)65組 254名(M28名、

GV187名、N39名)であった。 

 ・8月 29日(土)に土太郎開村祭が開催される。 

 ・ロッカーナンバー・名前を記入せずに練習場を利用している人がいる。又、競技開催

日(競技前の 24 球練習時)に競技に出ない人が長時間打席を使用していることが散見さ

れるので、事務局はスターター前で球数を制限し、記入漏れがないようにする方法を

検討中。理事会はコイン式の機械のリースを提案したが、当面は練習場の記入場所を

わかりやすくする事を検討。又、土日の夜間練習後のボール回収の協力をしてほしい

との要望があった。 

13．アフターゴルフについて(野村委員) 

  先日、メンバー同伴のゲストがラウンジで泥酔状態になり宿泊した際に、他のメンバ

ーに多大な迷惑をかけた。事務局はメンバーとメンバーの紹介者に厳重注意をした。 

 

次回理事会は 9月 14日(月) 19時 00分～ 場所未定 議長はクラブライフ委員会 


